

PELATIHAN PENGEMBANGAN BAHAN AJAR MATERI NILAI DAN NORMA SOSIAL KELAS X BAGI GURU SOSIOLOGI SMA/MA DI KABUPATEN BANTUL

Oleh: Amika Wardhana, Aris Martiana, Puji Lestari, Datu Jatmiko

ABSTRAK

Kegiatan PPM tentang pelatihan peningkatan kompetensi guru Sosiologi SMA melalui pelatihan pengembangan bahan ajar materi Nilai dan Norma Sosial kelas X bagi guru Sosiologi SMA/MA Kabupaten Bantul dilakukan dengan beberapa tahapan antara lain dilakukan (1). penyampaian materi pengembangan bahan ajar nilai dan norma sosial kelas X bagi guru Sosiologi SMA/MA Kabupaten Bantul, (2). Kegiatan secara mandiri dan didampingi oleh dosen untuk melakukan pembuatan buku saku dalam rangka pengembangan bahan ajar materi nilai dan norma sosial kelas X bagi guru Sosiologi SMA/MA Kabupaten Bantul, (3). tahap memaparkan dan mempresentasikan hasil buku saku materi nilai dan norma sosial dan diskusi terkait hasil. Berdasarkan hasil/pelaksanaan dan pembahasan, kegiatan ini memberikan kesimpulan utama bahwa guru-guru Sosiologi SMA khususnya di Kabupaten Bantul membutuhkan pelatihan/lokakarya terkait dengan pengembangan keprofesiannya, yang salah satunya dalam pengetahuan, kapasitas dan ketrampilan melakukan pengembangan diri dengan peningkatan kualitas pengetahuan mengenai materi yang sesuai dengan kurikulum 2013. Kegiatan pelatihan peningkatan kompetensi guru Sosiologi SMA melalui pelatihan pengembangan bahan ajar materi Nilai dan Norma Sosial kelas X bagi guru Sosiologi SMA/MA Kabupaten Bantul berfungsi untuk menunjang pembelajaran secara substansi keilmuan sosiologi. Ada beberapa kelompok yang dibagi dalam pengembangan materi ajar nilai dan norma sosial kelas X bagi guru Sosiologi SMA/MA Kabupaten Bantul. Pembagian kelompok ini berfungsi untuk saling melengkapi antar materi nilai dan norma sosial. Sejarah perkembangan keilmuan yang perlu diperjelas kembali sehingga guru setelah mengetahuinya dapat memperkaya dengan sumber belajar lainnya. Oleh karena itu, kegiatan PPM ini perlu dilanjutkan dengan pelatihan dan lokakarya lepas bagi guru-guru Sosiologi SMA se-Kabupaten Bantul baik dalam tema-tema kajian keilmuan dan keahlian/ketrampilan lain yang relevan sesuai dengan kurikulum 2013 yang digunakan dalam sekolah serta kerjasama dengan MGMP Sosiologi SMA Kabupaten Bantul yang telah berjalan selama ini bisa ditingkatkan dalam bentuk kerjasama formal yang saling menguntungkan

Kata Kunci: *Kata Kunci : Bahan Ajar, Nilai dan Norma Sosial, Sosiologi SMA/MA*